



#### JAMINAN LAYANAN KESEHATAN

## BPJS Kesehatan Memudahkan Ibu Rumah Tangga

**D**oti Aryani, 26, seorang ibu rumah tangga di Jogja ini jadi peserta Program JKN yang dikelola BPJS Kesehatan sejak 2019. Bagi Doti yang sedang hamil tiga bulan, menjadi peserta JKN membuatnya merasa lebih nyaman dan tenang.

Sebagai warga pendatang, Doti tinggal di Kota Jogja hanya dengan suaminya. "Suami bekerja, saya ibu rumah tangga dan biasanya tinggal sendiri di rumah jadi lebih tenang kalau sakit karena sudah ada BPJS Kesehatan yang menjamin," katanya saat ditemui, Jumat (12/8).

Doti yang ditemui saat memeriksakan kandungannya di Puskesmas Kotagede II menjelaskan proses pelayanan dengan jaminan BPJS Kesehatan sangat mudah. "Dulu sempat bingung, tetapi sejak dijelaskan perawat di puskesmas ini, sekarang menjadi paham dan mudah," katanya.

Cukup dengan sekali mendaftar di Puskesmas Kotagede II dan mengisi formulir rekam medis, kata Doti, semua pemeriksaan dan perawatan

ke sehatannya sudah dijamin BPJS Kesehatan. "Sekarang tinggal menunggu antrean saja, sudah gratis," ujarnya. Doti yang rutin seminggu dua kali memeriksakan kandungannya ini mengaku sangat dimudahkan oleh BPJS Kesehatan. "Apa-apa tinggal sendiri sudah bisa, jadi enggak ngerepotin suami," tuturnya.

Obat-obatan yang dikonsumsi Doti, terutama jika sakit juga sudah dijamin oleh BPJS Kesehatan. "Saya termasuk warga ekonomi menengah bawah, suami juga cuma penjual makanan kaki lima, misalnya kalau sakit sesuatu yang berat juga tidak pusing biayanya,"

katanya. Doti mengaku lebih tenang soal kesehatannya. "Jadi enggak kepikiran macam-macam kalau sakit, cukup istirahat saja sudah," katanya.

Meskipun tak pernah berharap untuk sakit, Doti mengaku jaminan kesehatan itu penting. "Saya sejujurnya juga menjadi tenang kalau persalinan nanti karena juga sudah dikaver BPJS," ujarnya. **(Adv)**



**Doti Aryani**  
peserta BPJS  
Kesehatan saat  
memberikan  
testimoni di  
Puskesmas  
Kotagede II,  
Jumat (12/8)

Harian Jogja/Triyo Handoko

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005